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ATA DA TRIGÉSIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM DEZESSETE DE OUTUBRO DE DOIS 

MIL E DEZESSEIS. 

 

Aos dezessete dias do mês de outubro de dois mil e dezesseis, às dezenove 

horas e vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Geraldo Francisco Gonçalves e secretariado pelo Vereador Cor Jesus Moreno. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário constatou a presença de todos os edis. O Presidente declarou aberta a sessão e passou 

a palavra ao Secretário para que procedesse a leitura da ata da 33ª Reunião Ordinária. Colocada 

em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. PRIMEIRA PARTE DA 

REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 369/2016, do Gabinete do 

Prefeito, em resposta ao Requerimento 107/2016, do Vereador Pedro Marconi, onde solicita 

informações sobre o Programa Porteira Adentro. Ofício 393/2016, da Mesa Diretora, 

apresentando o Projeto de Resolução 4/2016 – Dispõe sobre a Sessão Solene da Câmara 

Municipal e contém outras providências e o Projeto de Resolução 5/2016 – Dispõe sobre a 

Semana de Comemorações de Natal na Câmara Municipal e contém outras providências. 

Requerimento 109/2016, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Requerimento 

113/2016, da Vereadora Aparecida Baeta. Requerimento 116/2016, da Comissão de Legislação, 

Justiça e Redação. Representação 38/2016, da Vereadora Aparecida Baeta. Representação 

39/2016, da Vereadora Aparecida Baeta. Moção de Aplausos 32/2016, da Vereadora Aparecida 

Baeta. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS – O Presidente colocou à disposição todas 

as correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou os Projetos 

de Resoluções 10/2016 e 11/2016 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Educação, 

Cultura, Esporte, Lazer, Turismo e Juventude. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu a 

leitura do parecer da Comissão Especial pela aprovação do Projeto de Decreto Legislativo 

7/2016 – Concede título de cidadania honorária ao Senhor Carlos Roberto de Carvalho. Em 

única discussão, o Vereador Cor Jesus teceu comentários. Em única votação, foi aprovado por 

unanimidade. O Secretário procedeu a leitura do parecer da Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação pela aprovação do Projeto de Lei 478/2016 – Declara a Associação Grupo de 

Assistência Integral à Infância e Adolescência, entidade de utilidade pública municipal. Em 

primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. A Vereadora Aparecida 
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Baeta no uso do art. 139, do Regimento Interno, solicitou vista ao Projeto de Lei 

Complementar 10/2016 – Altera dispositivos da Lei Complementar nº. 10/2016, de 5 de 

outubro de 2006, que institui o Plano Diretor de Desenvolvimento de Carandaí e contém outras 

providências e ao Projeto de Lei Complementar 11/2016 – Altera dispositivos da Lei 

Complementar nº. 50, de 10 de outubro de 2006, que institui o Código de Obras do Município de 

Carandaí, sendo o pedido aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura do parecer 

das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas 

pela aprovação do Projeto de Lei Complementar 158/2016 – Aumenta o número de vagas de 

Farmacêutico, altera redação do Anexo VII da Lei Complementar nº. 57/2007 – Tabela de 

cargos efetivos, número de vagas e nível de vencimento dos servidores e dá outras providências. 

O Presidente convidou a Supervisora do Departamento Municipal de Saúde, Senhora Magali 

Batista Coimbra, para fazer esclarecimentos sobre o projeto. Em primeira discussão, o Vereador 

Aécio teceu comentários. O Vereador Cor Jesus no uso do art. 137, do Regimento Interno, 

solicitou a retirada de pauta do Projeto de Lei Complementar 158/2016, sendo o pedido deferido 

pelo Presidente. A seguir, colocou em única discussão o Requerimento 109/2016, da Comissão 

de Legislação, Justiça e Redação, solicitando ao Executivo Municipal informações sobre os 

Projetos de Lei 2.066 e 2.074/2016. A Vereadora Aparecida Baeta teceu comentários. Em única 

votação, foi aprovado por unanimidade. Na sequência, colocou em única discussão o 

Requerimento 113/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, solicitando ao Executivo Municipal 

informações sobre o pagamento retroativo da revisão salarial, previsto na Lei Municipal 

2.220/2016. A proponente teceu comentários. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. 

Em seguida, colocou em única discussão o Requerimento 116/2016, da Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação, solicitando ao Executivo Municipal informações sobre o Projeto 

de Lei 2069/2016 e Projeto de Lei Complementar 154/2016. A Vereadora Aparecida Baeta no 

uso do art. 136, do Regimento Interno, solicitou a retirada de pauta do Requerimento 116/2016, 

sendo o pedido deferido pelo Presidente. Logo após, colocou em única discussão a 

Representação 38/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, a ser encaminhada á Gerência do 

Banco do Brasil, sugerindo instalação de posto de atendimento. Os Vereadores Aparecida Baeta, 

Cor Jesus e Osmar teceram comentários. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. 

Dando continuidade, colocou em única discussão a Representação 39/2016, da Vereadora 

Aparecida Baeta, a ser encaminhada à Gerência do Banco Bradesco, sugerindo instalação de 

posto de atendimento. Os Vereadores Aparecida Baeta, Cor Jesus e Osmar teceram comentários. 
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Em única votação, foi aprovada por unanimidade. O Presidente acionou a Comissão de Direitos 

Humanos para realizar visitas às agências do Banco do Brasil e do Banco Bradesco. A seguir, 

colocou em única discussão a Moção de Aplausos 32/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, a 

ser encaminhada aos professores do município. Os Vereadores Aparecida Baeta e Cor Jesus 

teceram comentários. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. No uso do art. 113, 

inciso VI, do Regimento Interno, o Vereador Aécio solicitou o acionamento da comissão 

competente para averiguar situação do transporte na área da saúde, onde pacientes tem 

reclamado da falta do mesmo para consultas em Belo Horizonte e outras cidades. O Presidente 

acionou a Comissão de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente para averiguar tal situação. Não 

havendo Vereador inscrito na palavra livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA 

REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou 

ao Secretário para que procedesse a chamada final, constatando a presença de todos os edis. O 

Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às vinte horas e 

cinquenta minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado 

eletronicamente. Eu, Vereador Cor Jesus Moreno, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata 

que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 17 de outubro de 2016. 
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